
山口すすむ プロフィール

昭和58年７月 川島町生まれ
◉川島町立中山小学校
◉西武学園文理中学校 高等学校卒業
◉成城大学経済学部卒業
◉一橋大学国際公共政策大学院修了

◉国立シンガポール大学リークワンユー公共政策大学院修了
◉東京ガス株式会社
◉衆議院議員菅義偉事務所入所（内閣官房長官秘書官）
◉衆議院議員山口泰明事務所入所
◉令和３年７月27日 自民党埼玉県第10選挙区支部長就任
◉令和３年10月31日 第49回衆議院総選挙初当選（96,153票）

我が党の政治資金に関する問題で多くの皆様

にご不信、ご迷惑をお掛けしていることに、心

よりお詫び申し上げます。

15年ぶりに政治倫理審査会が開催され、当時

の経緯や使途について説明する場が持たれまし

た。正直、趣旨弁明を聞いても多くの国民同様

に私としても納得できるような内容ではありま

せんでしたが、私を含めて、青年局世代が先頭

に立って、党内改革を進めていかなければなら

ないと決意を新たに致しました。

また、本国会の審議を通じ、真剣に「国会の

あり方」について考えなおす必要があると痛感

しています。まずは、我が党全員が猛省し、そ

の上で、与党・野党関係なく国会議員は「国会

の役割とは何か」をもう一度議論する必要があ

ると思います。ご存じの通り、１月の通常国会

は一年間の国家予算や国の指針を決める、とて

も重要な位置づけとなる国会です。日本は、物

価高や人口減少問題をはじめ、国際情勢も不安

定化している中で、我が国の進むべき道を私た

ちはしっかりと示さなければなりません。その

議論の場が本会議、予算委員会や各委員会であ

り、改めて原点回帰が必要だと考えています。

私は、２月２６日・２７日と予算委員会分科

会で質問に立ちました。政治の基本である国民

の生命と財産を守るための「防災・減災・国土

強靭化」として、入間川流域の緊急治水対策プ

ロジェクトの進捗や社会資本整備交付金の拡充、

また、物価高の主たる原因であるエネルギー価

格高騰対策について、政府に対して質問をさせ

て頂きました。（裏面に質問記事）

最後に、元日に発災した能登半島地震から早

くも２か月以上が過ぎ、復旧・復興が進む一方

で、残念ながら、震災の風化が進み始めている

のも事実です。３月１６日からは「北陸応援

割」が始まります。全国民で能登半島を力強く

応援していきましょう。

衆議院議員

チャレンジ！未来へ。

青年局世代で党改革を推進！
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衆議院議員自民党埼玉10区支部長衆議院議員自民党埼玉10区支部長

令和6年 ３月号

編集･発行 山口すすむ後援会
〒350-0227 埼玉県坂戸市仲町12-10

TEL：049-282-3773 FAX：049-282-3824
https://yamaguchisusumu.jp

編集･発行 山口すすむ後援会
〒350-0227 埼玉県坂戸市仲町12-10

TEL：049-282-3773 FAX：049-282-3824
https://yamaguchisusumu.jp

令和6年３月吉日



予算委員会(テレビ放送）出席 ・ 予算員会分科会質疑（第八・第七）

国政報告会開催（吉見町後援会主催） 地元市町能登半島地震募金活動実施 地元市町・各種団体 大会・総会出席

地元駅頭挨拶実施 公明党東松山支部党員会出席 国会見学等視察研修会（小川町後援会主催）

チ ャ レ ン ジ ！ 未 来 へ 。 山口 す す む 活 動 報 告 （ 令和 ６年 ２月 ）

Q：令和元年台風19号により甚大な被害が生

じたことから策定され、令和2年より入間川流

域緊急治水対策プロジェクトが令和7年度まで

に約338億円の予算を確保し、進行中ですが、

今後の展望は。

A：これまで、国は、入間川の樹木伐採、河道

掘削を完了。現在、支川越辺川、都幾川の堤

防整備、河道掘削、遊水地の用地買収等を実

施。令和7年度完成を目指す。また、県では、

九十九川合流点付近の調整池整備の用地買収

等を実施。引き続き、県などの関係機関と連

携を図りながら整備を進め、必要な財政的支

援を行う。

その他、第八分科会では、小川町の青山浄水

場整備、滑川町を中心に多数あるため池整備、

荒川本川改修事業の吉見町堤防未整備区間の

早期整備、荒川第２、第３調節池の整備促進

と第４調節池の早期事業化、鳩山町鳩川の越

辺川合流点の早期事業化、川島町高台整備、

東松山市・坂戸市の遊水地建設、ときがわ町

山腹崩壊被害復旧、建設業の賃上げ対策、社

会資本整備総合交付金と防災・安全交付金強

化について、防災・減災、国土強靭化の観点

から、それぞれ質問をさせて頂きました。

また、第七分科会では、物価高騰対策として

の燃料油価格支援、ガス代・電気代への補助

金支援について、質問を致しました。

国土交通省に地元の地域課題を問う！国土交通省に地元の地域課題を問う！

鈴木貴子代議士

中曽根康隆代議士

鈴木貴子代議士

中曽根康隆代議士
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